

デイサービスセンター

丸子の里

ほん若通信

今年のは、長雨続きで梅雨明けが遅く、なんとなくいつもの夏とは違うようでしたが、『ほん若』の夏祭りはいつもの年以上に盛り上がりました。



目玉は何と言っても『屋台にくじ引き』。昔なつかしいひも釣りでは、色んなお菓子が繋がられ、引いては、一喜一憂されました。ボールあわせゲームでは、職員と同時にボールをつかみ、同じ色のボールになれば当たり！童心に返ったような笑顔が見られました。

今年初めに、かき氷を作り、苺やメロンシロップをかけて食べました。何年ぶりに食べたかなあ？と言ったとしても満足そうでした。

夏祭りの



おみこしかついで
ヤッター！



お気軽にお電話下さい

054-257-5303

担当 青嶋 増田

ドンドンドンド
カッカカッカ
カッカカッカ

掘って掘って掘って掘って

かき氷を食べると頭がキーンとするね！

この焼そば美味しい

大の仲良しです！

近となりまして、職員一同、心を込めてブレゼントを作っていますので、乞うご期待下さい。

寿

敬老の日

今年も敬老の日が間

エコバックを作ろう！

写真のご利用者様が持っているのは、英字新聞で作った**手作りエコバック**。職員がたまたまテレビで放映しているのを、見て覚え活動時、皆で作ってみました。

「わあ〜カッコいい！」などと、皆でワイワイ言いながら楽しく作成し、とても渋いエコバックが完成！

